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ACTA DE REUNIÓN EXTRAORDINARIA 
CONSEJO DE DEPARTAMENTO DE QUÍMICA FÍSICA 

30 de septiembre de 2024 
 
A las 13:30 h se reúne en segunda convocatoria, en formato no presencial a través de una Sala de 
Google Meet creada para la ocasión, el Consejo de Departamento de Química Física presidido por 
D. Eduardo González Mazo, director del departamento, actuando como secretario del órgano D. 
Juan Antonio Poce Fatou. 

La documentación ha estado accesible para los miembros de este Consejo de Departamento en el espacio habilitado en 
el gestor de contenidos COLABORA (https://colabora.uca.es). 

Asisten: 
Rodrigo Alcántara Puerto José Ángel Álvarez Saura Olivia Campana 
Iván Carrillo Berdugo Deseada Mª de los Santos Martínez Juan Jesús Gallardo Bernal 
Enrique García Luque Eduardo González Mazo Manuel Jesús Luna Aguilera 
Mª Laura Martín Díaz Ana Mª Mena Bello Mª Jesús Mosquera Díaz 
Marina G. Pintado Herrera Juan Antonio Poce Fatou David Zorrilla Cuenca 

 
Excusa su ausencia: 

Fco. Javier Navas Pineda   
 
No asisten: 

Jesús Ayuso Vilacides Bibiana Mª Debelius Bandrés Jesús Forja Pajares 
Abelardo Gómez Parra Pablo Antonio Lara Martín Teodora Ortega Díaz 
Rocío Ponce Alonso Jesús Sánchez Márquez Ana Sierra Padilla 
Rafael Zarzuela Sánchez   

 
 

1. Aprobación, si procede, del borrador del acta de la sesión ordinaria del Consejo de 
Departamento celebrado el 11 de septiembre de 2024. 

No hay propuestas de modificación y el acta se aprueba por asentimiento. 

2. Aprobación, si procede, de ajustes en el reparto docente del curso 2024/2025. 

El Sr. Director explica que la convocatoria de este Consejo de Departamento está motivada por 
la baja del profesor Sánchez. Iniciado el curso académico es necesario solventar las incidencias 
relacionadas con la docencia que tenía previsto asumir en los primeros días. 

En relación con la actividad prevista en la asignatura Química Física II del grado en Química, el 
Sr. Director agradece la colaboración del profesor Zorrilla en la organización del calendario 
previsto ya que ha sido reconfigurado para que el profesor Sánchez pueda incorporarse en la 
segunda mitad cuando cabe pensar que disfrute ya del alta médica. 

De la misma manera, el Sr. Director agradece la buena disposición de la profesora Campana y 
del profesor Álvarez para reconfigurar el calendario de la asignatura Laboratorio Integrado de 
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Química del grado en Ingeniería Química, asumiendo ellos la primera parte de la docencia 
prevista. 

En lo que concierne a la asignatura Química I del grado en Enología, no ha sido posible 
reorganizar el calendario entre los profesores que participan en la docencia por lo que se hace 
necesario reasignar sus créditos. 

Se propone que los 1,88 créditos de esta asignatura, inicialmente asignados al profesor Sánchez, 
sean asumidos por el profesor Gallardo. Los profesores implicados están de acuerdo con la 
propuesta. 

El Sr. Director invita a los presentes a intervenir para discutir o comentar la propuesta. No hay 
intervenciones y la propuesta se aprueba por asentimiento. 

 

Antes de finalizar la sesión, el Sr. Director indica que ya ha finalizado el plazo para ejercer el derecho 
a voto a las elecciones a director de departamento y agradece a los presentes su participación. 

Sin más asuntos que tratar el Sr. Director da por concluida la reunión cuando son las 13:38 h. 

 

Vº. Bº. Eduardo González Mazo 
Director del departamento 

Fdo. Juan Antonio Poce Fatou 
Secretario del departamento 

 

 

 


